

Ngaratelok Women's Group

ガラテロック女性団体

会長
ディリークル・レベッカ・セバルト
秘書
エヴェリン・アルデルバイ

主な活動内容

- コミュニティサービスの提供
- ベビーシャワーや葬儀などの支援
- 生活困窮者の支援
- エサール州の美化清掃



設立背景

300年以上前にエサールで設立された伝統的な女性団体。リーダーは「Melredel ra re Ngaratelok」として知られている。BANGOのメンバーだが、まだ公式なNGOにはなっていない。

活動目的

Ngchesar集落を一つにまとめ、一人ひとりに目を向け、伝統の継承を行う。

メンバーからの声 ディリークル・レベッカ・セバルト代表

エサール州は6つの集落で構成され、ガラテロック女性団体はその統括をしています。私たちは独自の情報網を持っており、知り得た情報は、まず各集落の6人の指導者に伝え、指導者たちはそれぞれ集落の人達にその情報を提供します。また各集落が交代で清掃活動をする等、州民の生活を支える活動をしています。

私たちの長期的な目標は、次世代に伝統を守り続けることを教えることです。ガラテロック女性団体に所属することは、幼少期からの生涯にわたる投資であり、より古い世代から受け継がれてきたものを教え続けることは私たちの責任です。

私たちは、伝統を守りつつ、現代の変化にもついていかなければなりません。

以前は、リーダーの発言力が強く、リーダーが決定権を持っていました。しかし、現在は、会議を開き、人々の意見を聞き、みんなで話し合います。誰もが自分の意見やアイデアを持っているため、判断が難しい場合もありますが、最終的には、すべての人を満足させる答えを導き出します。

エサール州にはシミズという地域があり、名前の通り日本統治時代は日本人が住んでいて、農業が盛んでした。この地域は現在でも畑として活用され、食料確保のためのタロイモや野菜が育てられています。最近では、パラオ有機栽培者協会(POGA)が認定している有機農家にもなりました。私たちは、今後も食料資源を確保する環境を整備し、パラオの食料安全保障に貢献していきたいと考えています。

昨年の月例会議では、エサール州の整備について話し合い、州に入る道路に沿いにアボカド、バナナ、ココナッツ、パンキ、サワーソップ、マンゴーなどあらゆる種類の果樹を植えました。私たちは、エサールに来る人々を果物や花で歓迎したいです。州で育った果物を家に持ちかえってもらえるようにしたいと思っています。それは同時に、この地域に生息する鳥や動物達へ食べ物をもたらすことにもなるのです。

私たちは、伝統を継続しコミュニティに還元したいと考えています。

Contact Information

(680)-779-8088

(680)-775-1313

✉ urako07@yahoo.com